



COMMUNICATION AUX SALARIÉS

Hexafret L'UNSA, à vos côtés !



Le 31 décembre 2024, les salariés de Fret SNCF ont été transférés vers deux nouvelles entreprises ferroviaires, dont Hexafret. Ce changement marque une étape importante dans l'évolution du paysage ferroviaire français et soulève de nouvelles questions pour les employés concernés.

CE QUI EST À NOTER

Il n'y a actuellement plus de représentants élus du personnel jusqu'aux élections professionnelles qui sont prévues à la mi-avril 2025. Cette période de transition peut engendrer des interrogations et des inquiétudes parmi les salariés qui se retrouvent sans représentation formelle.

POUR ACCOMPAGNER CE CHANGEMENT

L'UNSA-Ferroviaire a nommé 17 représentants de proximité et trois représentants nationaux. Ces référents syndicaux sont là pour

soutenir les employés en cas de problèmes ou de dysfonctionnements divers. Ils constituent un point de contact essentiel pour toutes les questions et préoccupations que les salariés pourraient avoir durant cette période de transition.

QUE RETENIR ?

Il est fortement recommandé aux employés de ne pas hésiter à contacter ces représentants pour toute demande d'assistance ou de clarification. Leur rôle est de veiller à ce que les droits des salariés soient respectés et de faciliter la communication pendant cette période. ●



Nathalie Marin

marin.n@unsa-ferroviaire.org
06 32 58 56 37



Massimo Rastelli

rastelli.m@unsa-ferroviaire.org
06 52 27 00 40



Olivier Boccio

boccio.o@unsa-ferroviaire.org
06 22 29 94 47



UNSA-FERROVIAIRE

2^e

syndicat
représentatif
de la branche
ferroviaire